

上本部学園



ひやく せつ ふ とう

百折不撓

令和4年12月8日

文責:校長 玉城史江



団員になって、演じてみました～ ～劇団うりんこ公演～



6日に「劇団うりんこ」による公演が、本校体育館で行われました。コロナ禍で、久しく学校での観劇は、行われていませんでしたが、全校児童生徒で演劇を鑑賞することができました。

劇の公演には、劇の冒頭、給食当番に扮した小4の子どもたちが劇団員に交じって出演しました。しっかり役者さんの顔でしたよ。

4年生のイクミちゃんのおばあちゃんや近所おじいちゃんたちが、給食室に集まり、地球を脱出する計画を話し合っています。なんと、給食室の地下には宇宙ロケットが埋まっています、ホープ星人を故郷へ返してあげようと奮闘しています。ある日給食のメニューを間違えたことから、イクミちゃんがその計画を知ってしまい、「一緒に宇宙へ行ってみたい!」と言い出します。地球脱出まであとわずか。……おじいちゃん、おばあちゃんから夢と元気をもらうSFファンタジーです。

劇団うりんこは、本校での公演で全国すべての都道府県での公演が実現したとのこと。「うりんこ」とは、いのししの子どものこと。名古屋に舞台を構え、全国各地で公演しています。



バランスの良い朝ごはんを考えよう ～小3学活、ゲストティーチャーを招いての授業



みんな夢中になってみたよ

今日の2時間目に、給食センターの山田千尋先生を招いて、「バランスの良い朝ごはんを考える」学活の授業が行われました。赤・黄・緑の食べものはたらきどうんちが元気のバロメーターであることを千尋先生から学んだあと、グループになって、赤・黄・緑の食べもののバランスを考えた朝ごはんの献立を考えました。

